

Le président du gouvernement d'Espagne, M. José María Aznar

M. José María Aznar est né à Madrid le 25 février 1953. Il a obtenu une licence en droit de l'Université Complutense, de Madrid.

D'abord inspecteur des finances de l'État, M. Aznar est devenu secrétaire général de l'Alliance populaire espagnole en 1982, poste qu'il a occupé jusqu'en 1987. Au cours des mêmes années, il a été député pour Ávila. Il a été président de la communauté autonome de Castille et León de 1987 à 1989, année où il a assumé la vice-présidence nationale du Parti populaire.

Après avoir été le candidat du Parti populaire à la présidence du gouvernement en 1989, M. Aznar a été élu président national de son parti. Il a été élu au Congrès des députés, représentant la ville de Madrid, puis est devenu président du Groupe parlementaire populaire.

M. Aznar est devenu président du gouvernement espagnol le 5 mai 1996. Suite aux élections générales du 12 mars 2000, il a été reconduit dans ses fonctions.

M. Aznar est marié et père de trois enfants.